



Pièces	6 Pièces
Superficie	194 m²
Référence	2171
Prix	650 000 €

Lamorlaye

Maison à vendre (60260)

Venez découvrir cette belle maison calme et lumineuse située dans le très prisé domaine du Lys à Lamorlaye, édifiée sur un parc entièrement clôturé, arboré et aménagé de 2.858m2. Elle est composée au 1er niveau d'une entrée, un grand séjour de 39m2 (triple exposition) avec accès direct sur la terrasse, une cuisine séparée (possibilité d'ouvrir sur le séjour), un WC invités, une chambre, une salle de bains, un bureau (ou 2ème chambre). Au 2ème niveau, 3 chambres dont une avec sa salle d'eau et une avec un grand dressing, une salle d'eau entièrement refaite, une grande buanderie avec ...

Come and discover this beautiful, calm and bright house located in the very popular Lys estate in Lamorlaye, built on a fully fenced, tree-lined and landscaped park of 2,858m2. It is composed on the 1st level of an entrance, a large living room of 39m2 (triple exposure) with direct access to the terrace, a separate kitchen (possibility of opening onto the living room), a guest WC, a bedroom, a bathroom bathroom, an office (or 2nd bedroom). On the 2nd level, 3 bedrooms, one with its bathroom and one with a large dressing room, a completely redone bathroom, a large laundry room with storage. You ...

AVENUE DE PARIS

250 Rue de Rivoli - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

